

EXPOSICION DE PIROGRABADOS.— En el Club Tecleño (5ª Calle Oriente y 3ª Avenida Norte) de Santa Tecla, se encuentra abierta al público, una exposición de Pirograbados del artista Don Carlos Avilés. Dicho evento ha sido llevado a cabo para divulgar la obra de tan destacado salva-doreño que se ha especializado en el difícil como delicado arte del pirograbado. El expositor tuvo ocasión de departir con las personas concurrentes a la inauguración y de explicar su técnica.

## F. A. Incauta Artículos Destinados a Terrorismo

Hemos recibido el comunicado que textualmente

dice:
"El Comité de Prensa
de la Fuerza Armada, al de la Fuerza Armada, al pueblo salvadoreño comunica que ayer a las 12 horas meridiano, agentes que prestaban servicio de vigilancia en el sector comprendido entre la 27ª Calle Poniente y 5ª Avenida Norte, a inmeDon Rúa, encontraron abandonada la camioneta placas N-3012/79, propiedad de la Universidad Nacional. "Al proceder al registro

del mencionado vehículo, fue encontrado un fuerte lote de medicinas así como sacos de henequén conteniendo gran cantidad de zapatos nuevos y otros

Elogian Actuación del Grupo de Ballet ISTU

La Escuela de Ballet Folklórico de El Salvador, que patrocina el Instituto Salvadoreño de Turismo, ISTU, actuó reciente-mente en ocasión de celebrarse en el pais el Día del Agrónomo.

La actuación del con-junto artístico tuvo lugar en la sala de espectáculos de la Asociación Salvadode la Asociación Salvado-reña de Ingenieros Agró-nomos, y fue muy aplaudida por la concu-rrencia, entre quienes se encontraban los profesionales festejados y sus

El programa que la Es-cuela presentó a los invita-

La Escuela de Ballet dos incluyó Estampas Criollas, tales como El Carbonero, de Pancho Lara; La Suaca, de Cán-dido Flamenco, además de El Zafacaite y estampas izalqueñas como Los Cumpas y El Torito Pinto, de María de Baratta.

Fue esta la primera presentación de la Escuela de Ballet Folklórico, que ac-tualmente cuenta con 20 alumnos, bajo la enseñanza del maestro bailarín Ernesto López y la direc-ción del señor Ricardo An-dino; este ''debut'' realizado después de cua-

-- Favor pase a la página 39.

### Hallan dos Cadáveres en Basurero de Apopa

APOPA.-Aver fueron reconocidos por el Juez de Paz los cadáveres de una mujer y un hombre desconocidos, encontrados con balazos en un basurero del sector "La Puerta", en la carretera a Mariona.

La mujer era como de 18 años, de 1.60 mts, de estatura, morena clara y pelo negro liso. Vestía pantalón jean azul y blusa azul con ribetes celestes. Zapatillas café de correas. Tenía una lesión de bala en el pómulo derecho y otra en la sien derecha. No tenía documentación.

mentación.

El otro cadáver era de un hombre como de 26 años, de 1.75 mts. de estatura. Moreno claro, bigote y, barba rasurada. Ojos café y cejas pobladas. Pelo

negro rizado y una corona de oro en la dentadura su-perior. Vestía pantalón gris sin portacinchos, desgris sin portacinchos, des-calzo y calcetines verdes. Camisa blanca mangas largas y cuadros azules. Tenía un balazo en la frente al lado izquierdo,

sin orificio de salida.

Ambos cadáveres fueron

reconocidos a la una de la tarde y llevados a la mor-gue del cementerio local.

También se informó de otro hombre muerto a ba-

lazos en el cantón Suchi-na ngo, de esta jurisdicción. Fue asesi-nado por varios desconoci-dos, antenoche, cuando estaba en su casa.

Se desconocen los móviles y los autores de estos crimenes.

diaciones de la gasolinera usados destinados a grupos terroristas.

"Entre lo encontrado fi-"Entre lo encontrado li-guran varias cajas de car-tón conteniendo las siguientes medicinas: pa-pel absorbente, algodón, hilo para coser heridas, cápsulas de tetraciclina, jeringas desechables, ro-llos de vendas, inyecciones antitetánicas, jabón antitetánicas, jabón líquido, sondas de plásti-cos y otras, además de baterias para hacer estallar explosivos.

"La Policía Nacional ha iniciado las investiga-ciones del caso, para dar con el paradero de sus ocupantes, así como el lugar donde serían llevadas dichas medicinas.

'San Salvador, 14 de julio de 1981"



#### INVITAN A PRESENTACION DE CUARTETO

El Centro Cultural Salvadoreño invita al Con-cierto de violin, plano y violoncello, del "Cuarteto de Cuerdas", integrado por los artistas Luis Ven-tura Rivas, Ana Maria, por ios artistas Luis Ven-tura Rivas, Ana María, Luis Clemente y René Ar-turo, todos de apellido Ventura (padre e hijos).

El cuarteto se ha presentado varias veces en Tele-visión Educativa y audiciones escolares.

## JURAMENTADOS EN JUSTICIA

El doctor Mario Antonio Solano, Ministro de Justi-cia, juramentó a los miembros de la Comisión Civil de esa Secretaria de Es-tado, la cual quedó inte-grada así: Propietario, Br. Mauricio Ricardo Calde-rón Mira; suplente, Br. Salvador Humberto Montoya. Nombrados por el Tribunal de Servicio Civil: propietario, señor Adán

-Favor pase a la página 39.

# OO. PP. Coordina a las Asociaciones de Ahorro

Públicas es la unidad primaria encargada de coordinar la ejecución y dirección, política y plan de trabajo en lo referente a vivienda. Las instituciones de crédito (nueve en total) trabajarán asesoradas por trabajaran asesoradas por un Consejo Consultivo, de-clara a EL DIARIO DE HOY el arquitecto José Manuel Murillo Salinas, Subsecretario de Vivienda Desarrollo Urbano.

Indica el funcionario que esto no significa que las instituciones de ahorro y crédito como Crece, Cre-disa, Aprisa, La Popular, Atlacatl, Casa, La Central de Ahorro y Ahorromet no vayan a seguir operando como lo han venido ha-ciendo, o sea en forma autónoma. No implica ningún tipo de ingerencia en las funciones que les espe-cifica la ley. Es decir, no se intervendrá en las leyes de creación de cada insti-tución, que señalan clara-mente sus funciones, mente sus funciones, responsabilidades y los procedimientos para po-der tomar decisiones pro-



Contador ACLARA. — Contador Ernesto Valencia, dice que no es la persona que con igual nombre fue extorsionada con una fuerte suma de dinero, por individuos que recientemente fueron capturados por la Policía Nacional, cuya noticia salió pu-blicada el martes 14 en este periódico.

rente a vivienda, es el en-cargado de coordinar las instituciones que en una u otra forma procuran resolver el problema habita-cional del país.

Dijo que desde el año pa-sado surgió la idea de que

El Ministerio de Obras pias. "No es que se vayan difuera Obras Públicas el ministerio encargado de coordinar la ejecución y de contempladas en el Plan de Emergencia, en lo referente a de Emergencia, en lo referente a de Emergencia, en lo referencia en la refere mente. En base a esas consideraciones, indica, el fin primordial es racionalizar y unificar los esfuerzos tendientes a resolver el problema del déficit habi-

-Favor pase a la página 21.

#### Concierto de Sinfónica Dedicado a los Médicos

Con un concierto que lle-vará como solista al violi-nista alemán Wolfgang Dorfler, interprentando Dorfler, interprentando magisterialmente el Concierto para Violin y Orquesta del composition universal Ludwig van Beethoven, dará principio la Temporada Sinfónica 81, el jueves 16 a las 5:30 p.m. en el Teatro Nacional. El concierto, que será

El concierto, que será dedicado al Cuerpo Médico con motivo de la celebración de su día, estará bajo la dirección del Maestro Gilberto Orellana h. "Para la Orquesta Sinfó-

nica de El Salvador, este Concierto es un reto, pues representa el inicio de la Temporada más seria del

'año, que exige de todos los profesores su máxima capacidad y virtuosismo", declaran los organizado-

res del evento. El programa incluirá las El programa incluira las obras: El señor Bruschino, obertura, del siempre aplaudido compositor italiano Glacomo Rossini; Concierto para Violin y Orquesta, de Bethoven, y Sinfonia Nº 4 en Sol Mayor, del más grande compositor checo, Antonia Dyorak

tor checo, Antonin Dvorak.
Wolfgang Dorfler nació
en Cosel, Silesia, (Alemania). Recibió las primeras clases de violin a la edad de 6 años, impartidas por su padre Florian Dorfler,

-Favor pase a la página 39.

### Terroristas Asesinan a un Joven en Tecapán

USULUTAN.-Quince te-rroristas fuertemente armados y con los rostros cubiertos con pañuelos, sacaron de su casa al agri-cultor David Parada Flores, de 23 años, y lo ase sinaron a balazos, anteno-

che en Tecapán.

A eso de las 8.15 de la noche, llegaron a esa pobla-ción los desconocidos a bordo de un microbús celeste y un pick up. Se esta-cionaron frente a la casa de la victima y abrieron las puertas a golpes. Saca-ron al joven, ante la sorpresa y angustia de sus familiares y se lo llevaron a pie a unos cuantos metros de distancia de la vi-vienda. Luego se

escucharon las descargas de armas de fuego. Des-pués, los familiares se dieron cuenta que habían asesinado a Parada Flo-

También agregan los infambien agregan los liformes, que el mismo grupo de sujetos se dirigió a otra casa en la misma población y violentaron la puerta. Al entrar no encontraron a las personas que buscaban y optaron por

Horas después se supo que los mismos individuos se dirigieron a la Villa El Triunfo, donde dieron muerte a balazos a dos personas más. Hasta ayer

-Favor pase a la página 25.



CURSO DE PRIMEROS AUXILIOS. — En la Cruz Roja Salvadoreña fue CORSO DE PRIMEROS AUXILIOS.— En la citaz Noja savvaticha a clausurado un curso multimedio de primeros auxilios, impartido a un grupo de Damas Voluntarias recién ingresadas. Izquierda a derecha: Dra. Dinora Clark de Ortiz, María Isabel de Novoa, Srta. Ana Mercedes Pocasangre, Lilian de Quintanilla. Recibe su diploma, Frances Thomas, dere-